

entretiennent, à leurs frais, 94 institutions de charité. Les Rédemptoristes, les Bénédictins, les Jésuites et les religieux de la Congrégation de Saint-Joseph ont plusieurs missions très prospères. Ils n'ont qu'à se louer du gouvernement anglais, qui accorde pleine liberté aux catholiques.

Les prélats australiens se réjouissent de ces progrès et ils ajoutent qu'ils sont satisfaits de la constance avec laquelle les fidèles maintiennent, à leurs frais, au prix d'énormes dépenses, les écoles primaires et secondaires.

La lettre pastorale se termine par ces paroles : « Le caractère visible de l'unité de l'Eglise est l'obéissance au Saint-Siège. Nous pouvons l'affirmer avec une profonde conviction : l'Australie, bien qu'elle soit une des filles les plus jeunes de l'Eglise catholique et la plus éloignée de Rome, ne le cède à aucune autre en affection pour sa mère ».

ŒUVRE DE LA PIEUSE LIGUE

EN FAVEUR DES AMES DU PURGATOIRE

Etablie dans le monastère de Lérins (France)

D'une intéressante circulaire que le Révérendissime Abbé de Lérins nous communique, nous détachons avec plaisir quelques passages qui feront connaître à nos lecteurs cette œuvre si utile aux vivants et aux morts, et que Mgr l'archevêque de Montréal a daigné approuver.

I. — ORIGINE. — Placée sous le patronage du Sacré-Cœur de Jésus, de Marie Immaculée, du glorieux saint Joseph et de tous les saints de Lérins, cette œuvre a été instituée en 1884, avec l'approbation du Saint-Siège et d'un grand nombre